

一般質問発言通告書

発言順位 3番

下記事項について質問をしたいので、会議規則第51条第1項の規定により通告します。

令和4年9月6日

三島市議会議長 川原 章寛 様

三島市議会議員 2番 甲斐 幸博

質問事項1 学校運営協議会制度及び地域学校協働本部事業について

具体的な内容

学校と地域・家庭が連携するための学校運営協議会制度及び地域学校協働本部は、学校を核とした協働の取組を通じて、地域の将来を担う人材を育成し、自立した地域社会の基盤の構築を図る「学校を核とした地域づくり」を推進しています。

学校運営協議会制度は、学校と地域住民や保護者等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」に転換するための仕組みです。

地域ならではの創意や工夫を生かした特色ある学校づくりが行われているのか伺います。

- 市教育委員会がどのような利点を考えて学校運営協議会制度を導入したのか。
- どのような方が学校運営協議会委員となり、どのような内容が話し合われているのか。
- 現状、地域学校協働本部の活動がどのような状況にあるのか。
- PDCAサイクルをどのように考えているのか。

質問事項2 芦ノ湖別荘地への高速通信環境の整備について

具体的な内容

官と民が協働して成長と分配の好循環をうみだしつつ経済成長を図る「新しい資本主義」の重要な柱の一つとして政府は「デジタル田園都市国家構想」を掲げました。

この構想では、デジタル技術の活用によって、地域の個性を生かしながら地方の社会課題の解決、魅力向上のブレークスルーを実現し地方活性化の加速を目指すとしていますが、この構想の実現には、急増する情報量・通信量に対応するための高速なデジタルインフラの整備が重要です。

昨年、市の支援により山中新田まで光ファイバーが整備されましたが、芦ノ湖別荘地はまだ届いていません。

芦ノ湖別荘地は、コロナ禍によるリモートワークの広がりで注目が高まりました「ワーケーション」や移住の地として高いポテンシャルがあります。整備の可能性について伺います。

- 芦ノ湖別荘地への高速通信が可能な光回線の整備の可能性はあるか。

質問事項3 公園管理について

具体的な内容

三島市内には、上岩崎公園、長伏公園のように近隣の方が利用するような大きい公園や街区内の方が利用するような小さな公園が多数ある中で、私の町内にある公園も含め、春先から夏にかけての草の繁茂する時期に草が刈られていない状況が見受けられます。

管理人がいない公園については、職員により管理はされていると思いますが、限られた人数と時間で全ての公園に目が行き届いていないのが現状だと感じています。

そこで、公園管理のあり方を根本的に見直す必要があると考えます。地域に密着した地域住民に親しまれる公園としての存在意義を見出すための施策について伺います。

- 公園ボランティア制度の現状はどうなっているのか。
- 公園ボランティア制度の拡充は。
- 官民協働による地域密着型の公園にしたらどうか。